
■小　坂　哲　平 君
小坂建設の３代目となります。会社のスロ
ーガン「躍動する現場力」で社員一同頑張っ
ています。創業は1954年で70年を迎えよう
としていますが、弊社の強みは直接の作業班
を持って土木工事等自社単独でとりかかれ、
谷川岳ロープウェイなど山での仕事、スキー
場やゴルフ場を得意としています。建設・土
木・舗装やロープウェイ・人工降雪機関連、
最近ではメガソーラー、圃場整備、遺跡発掘
などもあり、公共事業等も増えて今年９月に
は県知事表彰もいただき、売上げも私が社長
を引き継いだ時より４倍になりました。
仕事は厳しい中でも実績を上げています

が、地域との関わりも大切にしています。
29才で消防団に入り、阿佐見さんが同期入
団でしたが、小中高と１つ上の先輩で助かり
ました。34才の時会議所活動に誘われて会
議所青年部かと思ったら青年会議所でした。
少し戸惑いましたが、当クラブの高橋さんは
じめ、小島さん塩野さんなど親しくなりまし
たが35才の時に退会を考えたのですが福田
さんに止められ、その福田さんが理事長にな
り、拡大委員長を務めさせられ23人で46％
増強して日本JCから表彰されました。
会議所青年部には2021年に入りいろいろ

活動させていただいていますが、今年はさく
ら委員長をしています。今年当クラブに入会
させていただき、今までのお世話になった先
輩とまた活動でき、更に仲間が広がり楽しく
活動していきたいと思います。
■村　山　高　広 君
1983年材木町の村山園の長男として生ま

れ、小学校から柔道をはじめ利根商の柔道部、
県ベスト８まで行きました。その後大学に進
学し卒業前に祖父より家業に入れと言われま

したが、職人気質の世界を疑問視していたの
で帰らず、営業マンになりました。ノルマが
あり渋谷の会社に行くのも辛い時もありまし
たが、３年でトップセールスまでなりました。
そんな時に祖父がガンで危なくなり沼田に帰
り家業に入りました。造園のことは分かりま
せんので前橋職業訓練校で学び、31才の時
に代替わりしました。
会社は明治後期から苗木に関することから

はじまり、昭和初期に村山苗木園として創業
し、主にりんごの苗木を中心に販売、平成元
年村山園と改め造園業を中心にするようにな
りました。今は公共事業や建設会社等の依頼
受注が多く、市外から公園や庭園管理住宅管
理など幅広く受けていて、造園に関して技術
力等高い評価をいただき、県の一級造園技能
大会でも銀賞を受賞しています。
今までも地域とともに育ってきましたので

地域密着でお客様の顔を見える近い所で要望
を把握し低コストで仕上げるよう４人の少数
精鋭ですがフットワークを活かして対応して
います。地域あっての会社、地域行事等にも
積極的に関わり、地域に恩返ししてまいりた
いと思います。

■司　会　　　 吉野　登SAA出席委員長
■ソング　奉仕の理想　　　　　木下康彦君
■来賓及び来訪ロータリアン
地域公共イメージ委員長　　　金谷光明君
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桑原　滋会長
９月７日にキャリア教育出前講座で薄根中
学校へ行ってきました。７日私と桑原敏彦会
員、14日星野幹事と南雲会員、21日武田会
員と津久井会員。薄根中では薄根地区の農業、
観光業、食文化、伝統芸能について｢沼田市
活性化計画｣を３年生が学習して自分達でま
とめます。目的は｢活動を通して郷土への関
心を深め、社会の一員としてともに生きる心
を育てる｣事で役立ったと思います。
「クラブ奉仕」「職業奉仕」「社会奉仕」の

三部門が1927年誕生。 1928年「国際奉仕」
が追加され、「四大奉仕」として定着。青少
年育成活動は多々していましたが2010 年の
規定審議会で正式に 「青少年（新世代）奉
仕」が加わり「五大奉仕」となりました。当
クラブはインターアクトとローターアクトの
両方を提唱し、青少年に対する奉仕を行って
いる素晴らしいクラブだと思います。

星野貴昭幹事
◎当クラブ例会変更
11月８日18時30分、ベラ・ヴィータ。田
中久夫パストガバナー講師。
◎クラブエンブレムについて
負担金については後日連絡

◎SAA出席委員会　　　　 小坂哲平委員

◎ニコニコ委員会　　　　　　高橋圭介委員　
・金谷光明君（太田西）メイクにお伺いしま
した。公共イメージアップにご協力を。
・桑原　滋君　地区公共イメージ委員会金谷
光明委員長をお迎えして。保坂ガバナー年
度はガバナー補佐でお世話になります。
・保坂充勇君　地区公共イメージ委員長、よ
うこそ沼田RCにお越し下さいました。次
年度はガバナー補佐よろしくお願いして。

・水石清治君　金谷さんようこそ。夕べの川
場でのお酒はどうでしたか。

・ニコニコ一週間　地区公共イメージ委員会
委員長金谷光明様をお迎えして
星野貴昭君　　飯島千明君　浅沼美香さん
今井幸吉君　　小熊政則君　阿佐見卓巳君
春日政志君　　櫛渕光彦君　小野里雅広君
桑原敏彦君　　小坂哲平君　　小島隆一君
塩浦敬之君　　鈴木英俊君　須田千秋さん
清野啓介君　　関　真一君　須田羊子さん
高橋圭介君　　武田　寛君　　津久井功君
戸部聖之君　　福田真盛君　西田俊太郎君
保坂充勇君　　宮内明彦君　　宮澤孝幸君
持谷明宏君　　柳澤一貴君　　山口　剛君
吉野　登君　　割田一敏君　山田龍之介君

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　　宮澤孝幸委員　
桑原　滋君　　星野貴昭君　浅沼美香さん
天野純一君　　飯島千明君　阿佐見卓巳君
今井幸吉君　　小熊政則君　小野里雅広君
春日政志君　　櫛渕光彦君　　久保英弘君
小坂哲平君　　小島隆一君　　小菅茂雄君
塩浦敬之君　　清野啓介君　須田千秋さん
関　真一君　　高橋圭介君　須田羊子さん
武田　寛君　　津久井功君　　戸部聖之君
福田真盛君　　保坂充勇君　西田俊太郎君
松野正一君　　宮内明彦君　　宮澤孝幸君
持谷明宏君　　柳澤一貴君　　山口　剛君
吉野　登君　　割田一敏君　　

◎ゴルフ部　　　　　　　　　　今井幸吉君
10月19日群馬カントリーでクラブ内コンペ
開催。終了後表彰式を姫本にて。
■金谷光明地区公共イメージ委員長挨拶
昨日は川場田園プラザホテルに泊まりまし

た。太田からは県内でも遠い所ですが、15日
にも沼田ユネスコ協会50周年でこのホテルに
参りました。
保坂エレクトはじめ地区にご協力ありがと

うございます。公共イメージ委員会は公共イ
メージと認知度を向上しロータリーのブラン
ド力を高め、市民理解を得るため45クラブの
発信力と活動を実践していただくため、地区
戦略計画の行動指針に基づき活動しています。
中野ガバナーの地区テーマ奉仕を実践しよう
を進められていると思いますが、地域に良い
事をしたら発信をしていただきたいと思いま
す。地域に発信しロータリーを理解していた
だき、入会への動機付けになればと思います。
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幹事報告

委員会報告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

73名 39名 ５名 64.40 ％

会長の時間


